

ABSTRAK

Anna Rouyana, 126103202102, Penyalahgunaan Atribut Petugas Parkir Dalam Peraturan Walikota Blitar Nomor 5 Tahun 2022 Menurut Hukum Administrasi Negara, Prodi Hukum Tata Negara, Universitas Islam Negeri Ali Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dengan dosen pembimbing : Satrio Wibowo, M.H.

Kata Kunci : *Atribut, Petugas Parkir, Peraturan Walikota*

Banyaknya pelanggaran yang dilakukan Juru Parkir terhadap Peraturan Walikota Blitar Nomor 5 Tahun 2022 Tentang Tata Cara Pelaksanaan Pemungutan Retribusi Parkir Di Tepi Jalan Umum salah satu pelanggaran yang dilakukan adalah penyalahgunaan atribut juru parkir. Dalam peraturan Walikota tersebut dijelaskan bahwa juru parkir harus memberikan parkir resmi berhologram yang dikeluarkan oleh pemerintah daerah. Fenomena parkir yang kemudian disalahgunakan oleh juru parkir serta kurangnya pengawasan tentu menjadikan ketidakpastian pengguna parkir khususnya masyarakat yang parkir di sekitar taman pecut. Rumusan masalah dari penelitian ini, yaitu : 1) Bagaimana pengaturan juru parkir yang ada di Kota Blitar menurut Peraturan Wali Kota Blitar Nomor 5 Tahun 2022? 2) Bagaimana upaya pemerintah daerah dalam melakukan penertiban terhadap pelanggaran yang dilakukan oleh juru parkir di Kota Blitar?. Adapun metode yang digunakan oleh peneliti dalam penelitian ini adalah metode yuridis empiris. Teknik pengumpulan data yang digunakan berupa wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Berdasarkan uraian-uraian dan hasil analisis pada bab-bab sebelumnya maka dapat disimpulkan sebagai berikut : 1) Pengaturan parkir yang ada di Kota Blitar semuanya harus melalui Dinas Perhubungan yang mana semua infrastruktur dan sumber daya sudah disediakan oleh negara. Semua ketentuan tentang parkir di Kota Blitar sudah sesuai dengan Peraturan Walikota Blitar Nomor 5 Tahun 2022. 2) Upaya pemerintah daerah dalam melakukan penertiban terhadap pelanggaran yang dilakukan oleh juru parkir di Kota Blitar adalah dengan melakukan penertiban secara berkala, dan pengawasan secara berkala oleh Dinas Perhubungan beserta pihak Kepolisian dan Satpol PP. Dalam hal ini satpol PP dan pihak kepolisian hanya bekerja dilapangan tanpa mengetahui hal-hal yang lebih dalam mengenai penertiban parkir tidak resmi. Hal tersebut belum sesuai dengan ketentuan parkir di Kota Blitar dalam hal penertiban juru parkir liar

ABSTRACT

Anna Rouyana, 126103202102, Misuse of Parking Officer Attributes in Blitar Mayor Regulation Number 5 of 2022 According to State Administration Law, Constitutional Law Study Program, Ali Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. With the supervisor: Satrio Wibowo, M.H.
Keywords: Attributes, Parking Attendants, Mayor's Regulation

There are many violations committed by parking jurors against the Blitar Mayor's Regulation Number 5 of 2022 concerning the Procedures for Implementing the Collection of Parkirl Retribution on Public Roads, one of the violations committed is the misuse of parking attendant attributes. In the Mayor's regulation, it is explained that the parking attendant must provide an official parking hologram issued by the local government. The phenomenon of parking that is then misused by parking attendants and the lack of supervision certainly makes the uncertainty of parking users, especially the people who park around the pecut park. The problem formulation of this research is: 1) How are parking attendants regulated in Blitar Cityl according to Blitar Mayor Regulationl Number 5l Year l2022? 2) How is the local government's effort in controlling violations committed by parking attendants in Blitar City? The method used by researchers in this research is empirical juridical method. The datal collection techniques used are interviews, observations, and documentation.

The results of the research show that based on the descriptions and results of the analysis in the previous chapters, it can be concluded as follows: 1) All parking arrangements in Blitar City must go through the Department of Transportation where all infrastructure and resources have been provided by the state. All provisions regarding parking in Blitar City are in accordance with Blitar Mayor Regulation Number 5 Year 2022. 2) The local government's efforts in controlling violations committed by parking jurors in Blitar City are by conducting regular enforcement, and regular supervision by the Transportation Office along with the Police and Satpol PP. In this case, Satpol PP and the police only work in the field without knowing deeper things about controlling unofficial parking. This is not in accordance with what the government wants in terms of controlling illegal parking attendants.

خلاصة

آنا رويانا، 126103202102، إساءة استخدام سمات ضابط وقوف السيارات في لائحة

عمدة بليتار رقم 5 لعام 2022 وفقاً للقانون الإداري للدولة، برنامج دراسة القانون

:الدستوري، علي سيد علي رحمة الله، جامعة تولونج أجونج الإسلامية الحكومية .مع المشرف

M.H. ، ساتريو ويوو

الكلمات المفتاحية: الصفات، ضابط المواقف، لوائح العمدة

يتناول هذا البحث ظاهرة مخالفات القائمين على المواقف ضد لائحة رئيس بلدية بليتار رقم 5 لسنة 2022 المتعلقة بإجراءات تنفيذ جباية القصاص على قارعة الطرق العامة .توضح لوائح العمدة أن القائمين على مواقف السيارات يجب أن يوفرُوا مواقف رسمية مع صورة ثلاثية الأبعاد صادرة عن الحكومة المحلية .من المؤكد أن ظاهرة وقوف السيارات التي يساء استخدامها من قبل القائمين على وقوف السيارات ونقص الإشراف تخلق حالة من عدم اليقين لدى مستخدمي مواقف السيارات، وخاصة الأشخاص الذين يركنون سياراتهم حول حديقة السوط .مشكلة صياغة هذا البحث هي :1 (كيف يتم تنظيم مراقبي مواقف السيارات في مدينة بليتار وفقاً للائحة عمدة بليتار رقم 5 لعام 2022؟ 2 (ما هي جهود حكومة الإقليم لضبط المخالفات التي يرتكبها القائمون على مواقف السيارات بمدينة بليتار؟ أما أهداف البحث فهي كما يلي :1 (يرتكبها القائمون على مواقف السيارات .معرفة القواعد التي أصدرتها الحكومة بشأن المخالفات التي يرتكبها القائمون على

المواقف 2. (التعرف على الجهود التي تبذلها الحكومة لتأديب القائمين على المواقف الذين يرتكبون المخالفات. والمنهج الذي استخدمه الباحثون في هذا البحث هو المنهج القانوني التحريبي. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي المقابلات والملاحظة والتوثيق تظهر نتائج البحث أنه بناء على الأوصاف ونتائج التحليل في الفصول السابقة، يمكن الاستنتاج على النحو التالي: 1) (يجب أن تمر جميع ترتيبات مواقف السيارات في مدينة بليتار من خلال المؤسسات الرسمية حيث تم توفير جميع البنية التحتية والموارد من قبل الدولة. تتوافق جميع الأحكام المتعلقة بوقوف السيارات في مدينة بليتار مع لائحة عمدة بليتار رقم 5 لعام 2022. تتم جهود الحكومة الإقليمية للسيطرة على الانتهاكات التي يرتكبها القائمون على مواقف 2) السيارات في مدينة بليتار من خلال إجراء رقابة منتظمة وإشراف منتظم من قبل المؤسسات أو الطرف المعتمد. وهذا يتوافق مع المادة 11 من لائحة عمدة بليتار رقم 5 لعام 2022 بشأن الإشراف على مواقف السيارات.